

L'ACA publie son dossier spécial : Top 10 des rumeurs sur le permis à points

Le permis de conduire est un outil indispensable de mobilité.

Soumis au système des points depuis 1992, il est aussi un sujet de rumeurs inépuisables, largement alimentées par internet, source de faux espoirs et de danger pour les automobilistes sur les plans juridiques et de la sécurité routière.

L'Automobile Club Association (ACA) dans son dossier spécial fait l'inventaire des rumeurs les plus tenaces et démêle le vrai du faux car il est capital pour les usagers d'avoir les bonnes infos.

« Le contentieux relatif aux infractions et au permis à points représente plus de 50 % des dossiers, appels et consultations traités annuellement par le service juridique de l'ACA. Le permis de conduire est très souvent un permis de travailler...de quoi inciter les automobilistes à s'accrocher aux « rumeurs » et « autres trucs ». Notre rôle est de leur donner les bonnes informations, de tordre le cou aux fausses idées qui peuvent les mettre en danger au regard de la loi et de la sécurité routière en défendant une mobilité individuelle pour tous et responsable » **déclare Didier Bollecker, Président de l'Automobile Club Association.**

[Voir la vidéo « compilation des rumeurs sur le permis à points »](#)

[Télécharger le dossier « Top 10 des rumeurs sur le permis à points »](#)



TOP 10 DES RUMEURS SUR LE PERMIS À POINTS

Le permis de conduire est un outil indispensable de mobilité.

Soumis au système des points depuis 1992, il est aussi un sujet de rumeurs inépuisables, largement alimentées par internet, source de faux espoirs, et de danger pour les automobilistes sur les plans juridiques et de la sécurité routière.

PARCE QU'IL EST CAPITAL D'AVOIR LES BONNES INFOS,
VOICI L'INVENTAIRE DES RUMEURS LES PLUS TENACES ET LES EXPLICATIONS
DE L'AUTOMOBILE CLUB ASSOCIATION.